



Palermo

Persecución y tiroteo: quisieron robar camioneta de la Embajada de Turquía

DIARIO EXTRA

el país y el mundo

Lunes 25 de septiembre de 2023. Año XXI / Número 7.869

www.dib.com.ar

Brasil

Lula al quirófano

Será operado el viernes para corregir un problema en el fémur que le genera dolores crónicos. Entre 6 y 8 semanas de recuperación. - Pág. 5 -



Sergio Massa

"Gobierno de unidad nacional"

El ministro y candidato mantuvo un encuentro con gobernadores del Norte Grande en Salta, donde ratificó su compromiso si el 10 de diciembre llega a la Presidencia. - Pág. 2 -



Política

- Mdzol -

Bolivia

Evo anunció su candidatura para 2025



Mendoza: Cornejo ganó y llamó a votar por Bullrich

El senador radical, del Frente Cambia Mendoza, se impuso en las elecciones y volverá a gobernar la provincia. Pidió el voto para la candidata presidencial de Juntos por el Cambio en las generales de octubre próximo. - Pág. 3 -

Esta vez fue 1-1 en el Florencio Sola

River llegó a su sexto partido sin ganar de visitante

El "Millonario" empató con Banfield y volvió a dejar una floja imagen fuera del Monumental. Se puso en ventaja gracias al gol de Solari, pero el "Taladro" logró la igualdad y pudo ganarlo, de no ser por Armani. Independiente empató sin goles ante Instituto, al igual que San Lorenzo frente a Tigre. - Pág. 6 y 7 -



- Télam -

Conicet

Test para detectar cáncer de mama y próstata

Un equipo de investigadores avanza en el desarrollo del Oncoliq para diagnosticar los cánceres de mayor incidencia en mujeres y hombres, respectivamente. - Pág. 4 -

Si llega a la Presidencia

Massa ratificó que va "a llamar a un Gobierno de unidad nacional"

Estuvo junto a los gobernadores Sáenz, Zamora, Insfrán, Manzur, Herrera Ahuad, Valdez, Morales, Jalil y Quintela.

El ministro de Economía y candidato a presidente de Unión por la Patria (UxP), Sergio Massa, mantuvo un encuentro con gobernadores del Norte Grande en Salta, donde ratificó el compromiso de "llamar a un gobierno de unidad nacional" si el 10 de diciembre le "toca empezar a presidir la Argentina", y aseveró: "Que nadie se asombre de que haya gente de otras fuerzas políticas integrando nuestro Gobierno".

Massa, junto a los gobernadores

Gustavo Sáenz, Gerardo Zamora, Gildo Insfrán, Juan Manzur, Oscar Herrera Ahuad, Gustavo Valdez, Gerardo Morales, Raúl Jalil y Ricardo Quintela, expresó una vez más, como lo ha hecho en otros discursos, que va a llamar "a un Gobierno de unidad nacional", ya que no tiene miedo de "compartir con los que piensan distinto, porque Argentina somos todos". En el Parque Industrial de General Güemes, los funcionarios presentes firmaron acuerdos para inversiones

en generación de energía eléctrica a partir de fuentes renovables. "Hay un camino por recorrer, pero el futuro de Argentina dejó de ser simplemente una promesa y el presente empieza a ser el Norte argentino como corazón económico del Mercosur, si hacemos lo que tenemos que hacer desde el Estado federal", indicó el ministro y candidato.

El ministro también adelantó: "Vamos a reinstalar el 814 (decreto sobre contribuciones patronales) para el norte argentino", para que tengan la posibilidad de poder llevar adelante en sus recursos naturales y en la industrialización de las economías regionales un proceso

de desarrollo económico". En esa línea, destacó que el objetivo es poder colocar "nuestros minerales industrializados a un mundo que demanda" ese tipo de productos", y detalló que no se trata de vender nuestros minerales, sino nuestros minerales industrializados.

Massa resaltó que, en el marco del convenio suscripto, los gobernadores del Norte Grande "dan un paso gigante para el impulso del sistema eléctrico nacional" con la firma de acuerdos en los que el Estado nacional avalará las inversiones acordadas por las provincias con el sector privado para el desarrollo de proyectos de generación de electri-

Adenda

Sergio Massa anunció ayer en el encuentro con los gobernadores del Norte Grande que va a incorporar una adenda a la presentación del Presupuesto 2024, con un mecanismo de coparticipación "para cuidar las cuentas de las provincias". - DIB -

ciudad en base a fuentes renovables. El funcionario dijo que valora "enormemente el trabajo que cada uno de estos gobernadores ha hecho, sin importar el color político, para que tengamos energía de biomasa a través de la industria forestal en Corrientes; para que tengamos energía solar en La Rioja, Jujuy y otras provincias del Norte" y agradeció a los gobernadores porque "no tuvieron miedo en mostrar a la Argentina que se puede construir una Argentina de unidad nacional con acuerdos más allá de las diferencias". - DIB -



MARTIN G. LALOR S.A.

MAR 26	15 hs. LINCOLN Sociedad Rural de Lincoln
MIER 27	15 hs. 25 DE MAYO Sociedad Rural de 25 de Mayo
JUEV 28	11 hs. RUFINO Feria Ganadera San Jorge
VIER 29	15 hs. LAS FLORES Sociedad Rural de Las Flores

JUEVES 28 SEPTIEMBRE 15hrs

2° REMATE AÑO 2022

REMATA 

CABAÑAS INVITADAS: DON FELIX de Alfredo César Gougy y CEDRO AZUL de Alejandro Alzari

4 Toros PP, negros; 35 Toros PC de 2 años, neg. y col. 100 Vajs. y Vacas PC preñadas, parición otoño. neg. y col.

CABAÑA ANCÁLU de DIEGO OTAMENDI

PRÓXIMOS REMATES

Consignatarios -

C. Central
011-2152-5245

Gonzalo Aguirre:
11 - 6853 - 9342

Ignacio Moronell:
11 - 2507 - 0132

Agustín Arregui:
11 - 6853 - 9344

CONSIGNATARIOS  DESDE 1936



CASAMÚ

FACILIDAD DE PARTO
65 TOROS PP & 100 VIENTRES PP/PC PREÑADOS

WWW.CASAMU.COM.AR
PRESENCIAL + ONLINE



TOROS PARA VAQUILLONAS REMATE
4 de OCTUBRE

102
TOROS ANGUS negros y colorados

12 PP | 90 PC

PREOFERTAS - APERTURA:
JUEVES 27/7 - Cierre 31/7

Por Streaming - www.clicrural.com.ar desde las Inst. Feria de Martín y Alonso S.R.L. en C. Suárez (B)

MARTES 1º DE AGOSTO

Remata: **LANUSSE/SANTILLAN**
CONSIGNATARIOS

Tel: (02922) 463386 - (02923) 15 57 0121 - laleguas@laleguasa.com.ar - www.laleguasa.com.ar



LA LEGUA

REMANTE
LA LEGUA E INVITADOS

12 hs. Comenzando por las Hembras

Flete gratis hasta 500 km para todos los Toros. PLAZOS: Consultar

230
HEMBRAS ANGUS

80 VAQS. PC Y MAS
con gta. de preñez

CABAÑAS 150 VAQS. INVITADAS

Es UNA PUBLICACIÓN DE DIARIOS ARGENTINOS S.A. | PROPIETARIO: DIAR S.A. | DIRECTOR RESPONSABLE: VÍCTOR AGUSTÍN CABREROS | REGISTRO DNDA N° 39881570 | Integra las ediciones de: Ecos Diarios de Necochea - Talleres propios: Calle 56 N° 3011 - Necochea - Bs. As. | El Debate de Zárate - Talleres propios: Justa lima 950 - Zárate - Bs. As. | El Popular de Olavarría - Talleres propios: Vicente López 2626 - Olavarría - Bs. As. | El Tiempo de Azul - Talleres propios: Burgos y Belgrano - Azul - Bs. As. | La Mañana de Bolívar - Talleres propios: Alvear 47 - Bolívar - Bs. As. | La Mañana de 25 de Mayo - Talleres propios: Calle 11 N° 457 - 25 de Mayo - Bs. As. | La Opinión de Trenque Lauquen - Talleres propios: Roca 752 - Trenque Lauquen - Bs. As. | La Razón de Chivilcoy - Talleres propios: Av. Sarmiento 74 - Chivilcoy - Bs. As. | La Voz de Bragado - Talleres propios: Belgrano 1650 - Bragado - Bs. As. | La Voz del Pueblo de Tres Arroyos - Talleres propios: Av. San Martín 991 - Tres Arroyos - Bs. As. | Noticias de Pehuajó - Talleres propios: Av. Perón 370 - Pehuajó - Bs. As. | Tiempo de 9 de Julio - Talleres propios: Libertad 759 - 9 de Julio - Bs. As. | Tiempo de Los Toldos - Talleres propios: Libertad 759 - 9 de Julio - Bs. As. | TiempoSur de Santa Cruz - Talleres propios: Cmdro. Rivadavia 175 - R. Gallegos - Santa Cruz. | Contactos: publicidad@dib.com.ar | vpignaton@dib.com.ar | (0221) 422-0054/84 | Publicidad: (0221) 15-503-1783 | Oficina Central: 48 N°726 4º piso - La Plata - Bs. As.

Colabora: 

Ingresos brutas estimadas al día anterior
Anuncio su consignación:
Horacio Duraneta +54 9 2923 514466

Av. de Mayo 510, 6º Piso • Tel/fax: (011) 4345-0700 • sbva@saenz-valiente.com

Congreso

Senado: todo listo para debatir Ganancias en el recinto

El proyecto de ley que modifica el Impuesto a las Ganancias que el martes pasado recibió media sanción en la Cámara de Diputados y que ya cuenta con dictamen de la Comisión de Presupuesto y Hacienda del Senado, está listo para ser debatido en el recinto de sesiones el jueves a instancias del oficialista interbloque del Frente de Todos. Así lo manifestó el titular de esa bancada, el formoseño José Mayans, quien dijo que se buscará "ratificar la media sanción de Ganancias que viene de Diputados para que inmediatamente sea promulgada por el Poder Ejecutivo y se pueda ver en el salario de octubre". Entre los asuntos que están para ser incluidos en la posible sesión, que aún no fue convocada, figuran los proyectos que modifican la Ley de Alquileres, la de Alquileres Temporarios y la de Créditos UVA, así como el acuerdo para la designación de 75 funcionarios en el Poder Judicial, entre los que figuran la camarista Ana María Figueroa, desplazada de su puesto por una decisión de la Corte Suprema de Justicia tras cumplir su edad jubilatoria.

El tema

El proyecto de Ley que modifica el alcance del Impuesto a las Ganancias fue aprobado el martes por Diputados con el aporte de los votos del Frente de Todos, el socialismo, la izquierda, el peronismo disidente y La Libertad Avanza. Por el contrario, la iniciativa fue rechazada por el interbloque de Juntos por el Cambio, que ya anunció que tomará una postura similar en el recinto de sesiones de la Cámara alta. Algunos de los legisladores de la oposición cuestionaron que el costo fiscal de la medida afecte las arcas provinciales y reclamaron la presencia de los gobernadores en el Senado para conocer qué opinan.

La iniciativa enviada por el ministro de Economía, Sergio Massa, reforma el impuesto a las Ganancias al crear un nuevo impuesto sobre los ingresos a partir de un monto equivalente a quince salarios mínimos, vitales y móviles (SMVM), con una alícuota progresiva sobre el excedente que va del 27% al 35%, que se actualizará de manera semestral en base a la evolución del SMVM. Los puntos principales del proyecto contemplan la creación de un nuevo "impuesto cedular sobre los mayores ingresos del trabajo en relación de dependencia, jubilaciones y pensiones de privilegio y otros". - Télam -

Gobernó entre 2015 y 2019

Mendoza: Cornejo vuelve a gobernar la provincia y llamó a votar por Bullrich

El referente de JxC obtenía el 39,80% de los votos. Segundo aparecía el diputado nacional De Marchi, con el 29,32%.

■ El senador radical Alfredo Cornejo, del Frente Cambia Mendoza, volverá a gobernar la provincia y agradeció "haber sido electo por el voto popular de los vecinos", a la vez que pidió el voto para la candidata presidencial de Juntos por el Cambio, Patricia Bullrich, en las generales de octubre. Cornejo se imponía anoche con una ventaja de diez puntos porcentuales, con más del 60% de las mesas escrutadas. El referente de Juntos por el Cambio, quien ya gobernó Mendoza entre 2015 y 2019, obtenía el 39,80%, mientras en segundo lugar se encontraba el diputado nacional Omar de Marchi, de La Unión Mendocina, con el 29,32% de sufragios. Tercero aparecía el exin-



De regreso. El senador radical Cornejo vuelve a la gobernación. - Télam -

tendente de Luján de Cuyo Omar Parisi, del Frente Elegí Mendoza, con el 15,16%.

"Es un honor haber sido gobernador de la provincia y volver a serlo por el voto popular de los vecinos. Vamos a poner todo de nosotros para que Mendoza crezca, se desarrolle y mantenga este estándar de servicios públicos", expresó Cornejo desde su búnker cuando, computados más de la mitad de los votos, se imponía por diez puntos porcentuales sobre De Marchi, un disidente de Juntos por el Cambio local. "Nos comprometemos a esforzarnos por un Mendoza mejor. Agradecemos a todos los que nos han apoyado, es un orgullo poder sumar a personas que vienen de afuera de la actividad política pero se comprometen", indicó con relación a la vicegobernadora electa, Hebe Casado.

También llamó a votar por JxC en octubre: "Queremos pedirles a los mendocinos y argentinos que hagamos un cambio seguro para

que no estemos en vaivenes, con peligro de vuelta al populismo en muy poco tiempo. Por eso les pedimos el voto para la fórmula de Patricia Bullrich, presidenta, y Luis Petri, mendocino y vicepresidente".

Bullrich, por su parte, celebró junto a Cornejo y destacó la cantidad de provincias en que ha ganado la coalición este año en los comicios locales. "Es un camino que estamos recorriendo y muestra que hemos logrado conformar una fuerza en base a una fuerte lucha en Argentina, que se dio en cada uno de los pasos, para ir contra aquellos que son irresponsables con la plata de la gente", expresó desde el búnker de JxC en Mendoza.

Al celebrar la victoria del espacio en la provincia, la dirigente del PRO señaló: "Hemos sido la fuerza más importante, la única que le ha hecho en todo el país fuerza contra el kirchnerismo". Asimismo, exhortó a votar en las elecciones generales de octubre: "Vamos a llegar a lograr un triunfo contundente en las elecciones nacionales". - DIB/ Télam -

El presidente

El presidente Alberto Fernández celebró ayer la "jornada democrática" que se realizó en Mendoza y saludó al gobernador electo, el radical Alfredo Cornejo. "Saludo al pueblo de Mendoza que transitó una jornada democrática en la que eligió a Alfredo Cornejo como nuevo gobernador de la provincia. Deseo que su trabajo sea siempre priorizando la calidad de vida y el desarrollo de quienes viven allí", escribió Fernández en la red social X. - Télam -

Bullrich hace campaña en Jujuy

Patricia Bullrich viajará hoy a Jujuy para inaugurar ocho escuelas rurales secundarias y encabezar un acto político en la ciudad de San Pedro, en el marco de una caravana que viene desarrollando por distintas provincias del país. Bullrich será recibida por el gobernador Gerardo Morales y otros funcionarios y dirigentes políticos locales, tras lo cual brindará una conferencia de prensa en la Ciudad Cultural de Jujuy a las 10.15, señalaron desde del espacio político. A las 11.30 está

prevista la inauguración de los establecimientos educativos, con transmisión en simultáneo desde la localidad de El Acheral, departamento de San Pedro, donde se habilitará uno de los flamantes edificios. Finalmente, la exministra de Seguridad durante el gobierno de Mauricio Macri y referente del PRO encabezará a las 12.30 un acto partidario en instalaciones del Club Atlético San Pedro de la ciudad homónima, distante 65 kilómetros al este de San Salvador de Jujuy. - Télam -

CAME

Producción pyme: baja de 5% interanual en agosto

La producción de las pymes industriales registraron en agosto una baja de 5% interanual, con lo que sumó el tercer mes consecutivo de contracción, influenciado esencialmente por la devaluación y la fuerte suba de los precios, según un relevamiento realizado por la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME). De esta forma, en los primeros ocho meses del corriente año la actividad del sector fabril pyme acumuló una baja de 0,1%, con lo que pasó a revertir la tendencia positiva existente hasta julio.

De acuerdo con el relevamiento, durante este mes las pymes industriales, en promedio, registraron un uso de la capacidad instalada del 73,1%, en un contexto en que el 54,6% de las empresas que participaron del relevamiento señalaron que tuvieron algún tipo de dificultad para reponer sus inventarios.

"Este período estuvo fuertemente influenciado por los acontecimientos económicos vinculados a las elecciones PASO, como ser la devaluación y los aumentos en los precios, que impactaron significativamente en la actividad productiva", señaló la entidad pyme.

Por sectores, la mejor performance de agosto correspondió al rubro de "Alimentos y bebidas", que marcó un crecimiento anual de 1,5% en su producción, a precios constantes, seguido de "Textiles e indumentaria", con una suba de 2,8% anual en agosto. En tanto, el peor desempeño correspondió a "Papel e impresiones", con una caída de 26% interanual. Así, en el acumulado de los primeros ocho meses del año, "Alimentos y bebidas" totalizó una suba de 4,8%, mientras que el rubro "Papeles e impresiones" acumuló una caída de 16,2%. - Télam -

Cobro

Los titulares de jubilaciones y pensiones cuyo haber supera la mínima y tengan DNI finalizado en 2 y 3 cobrarán hoy a través de sus tarjetas de débito o por ventanilla en sus sucursales bancarias correspondientes, con el aumento del 23,29% según la Ley de Movilidad Jubilatoria. Anses informó que también recibirán la primera cuota del refuerzo para los que cobran la jubilación mínima de \$ 37.000, por lo que ninguno de ellos cobrará menos de \$ 124.460. - Télam -



Bullrich, en el búnker ganador. - Télam -

Villegas**Asesinado en un cumpleaños de 15**

Un joven de 18 años fue asesinado de una puñalada durante una pelea en una fiesta de cumpleaños en la localidad bonaerense de General Villegas y por el crimen las autoridades detuvieron a un adolescente de 16 años. El episodio tuvo lugar el sábado, pasadas las 5.30 de la madrugada, cuando finalizaba un cumpleaños de 15 en un salón de eventos emplazado sobre la calle Llorente, entre Castelli y Brown, en la mencionada ciudad del extremo noroeste de la provincia de Buenos Aires. En ese lugar, a unos 50 metros de donde se realizaba la fiesta, dos jóvenes comenzaron a discutir y uno de ellos apuñaló en la panza al otro, quien finalmente murió. La víctima fue identificada como Darío Lombardo (18), en tanto que fuentes policiales afirmaron que personal de la Comisaría de General Villegas logró establecer quién fue el presunto autor del crimen. - Télam -

Mar del Plata**Hombre internado en estado reservado**

Un hombre de 33 años se encontraba internado en estado reservado en Mar del Plata, luego de recibir ayer un disparo en la cabeza, al tiempo que los investigadores intentaban establecer la identidad del atacante, indicaron medios locales. El joven baleado fue identificado como Emanuel Cristian Di Loza. El episodio ocurrió en el barrio Parque Palermo, y el hombre fue hallado inconsciente sobre la calle. - DIB -

Conicet: test para la detección de cáncer de mama y de próstata

Son los de mayor incidencia en mujeres y hombres, respectivamente.

■ Un equipo de investigadores del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (Conicet) avanza en el desarrollo del test Oncoliq, tanto para la detección precoz del cáncer de mama, de mayor incidencia en mujeres, y de próstata, el de mayor incidencia en hombres, que apunta a "reducir las tasas de mortalidad de esos tumores mediante su identificación temprana con un análisis de sangre".

"Oncoliq es de fácil implementación y permite detectar tempranamente el cáncer con alrededor de un 90% de sensibilidad, lo cual

Palermo**Persecución y tiroteo: quisieron robar camioneta de la Embajada de Turquía**

El hecho ocurrió durante la madrugada de ayer y uno de los delincuentes, con antecedentes penales, terminó muerto.

■ Un episodio delictivo sobresaltó durante la madrugada al concurrido barrio porteño de Palermo, tras desarrollarse una persecución y tiroteo entre ladrones y policías, donde un delincuente murió. Según se supo, dos hombres intentaron robarle la camioneta a un diplomático de la Embajada de Turquía, iniciativa que fue realizada "al voleo".

El hecho ocurrió cerca de las 3 de la madrugada de ayer, cuando dos delincuentes que circulaban en moto interceptaron una camioneta marca Volkswagen T Cross en el cruce de las calles Soldado de la Independencia y Gorostiaga. El vehículo era oficial de la Embajada de Turquía y en él se movilizaban un secretario diplomático y su chofer. Uno de los delincuentes logró tomar el mando del rodado mientras su cómplice continuó a bordo de la motocicleta. En tanto, las víctimas, realizaron la denuncia al 911, por lo que efectivos de la Policía de la Ciudad tomaron intervención del hecho y comenzó un operativo cerrojo para dar con los dos asaltantes.

Los ladrones fueron detectados en el cruce de las avenidas Del



Calles peligrosas. El episodio delictivo sobresaltó durante la madrugada al concurrido barrio porteño de Palermo. - Télam -

Libertador y Sarmiento, por lo que se inició una persecución hasta las calles Gelly y Salguero, lo que llevó unos casi cuatro kilómetros de recorrido. Finalmente, el Volkswagen T Cross fue interceptado por un patrullero de la Comisaría Vecinal 14V, y terminó chocando con un vehículo estacionado. Un oficial que custodiaba la zona observó los movimientos sospechosos, por lo que sacó su arma reglamentaria y comenzó a disparar hacia el vehículo que conducía uno de los delincuentes. En ese momento, el delincuente sacó un arma de fuego y comenzó a efectuar disparos contra los agentes policiales, se produjo un enfrentamiento armado, tras lo cual falleció.

El delincuente muerto fue identificado como Ricardo Aldo Apa- ricio, de 40 años, quien contaba con varios antecedentes penales,

Neuquén**Continuaban internados siete de los soldados**

Siete soldados continuaban ayer internados en los centros de salud de San Martín de los Andes y de la ciudad de Neuquén, tras el vuelco del camión militar en el que eran trasladados por la ruta provincial 62, camino al lago Lolog, y que dejó cuatro muertos. En tanto, se llevaron a cabo los sepelios de Oscar Morales y Guadalupe Canuillán, dos de las cuatro víctimas fatales del accidente, en medio de un fin de semana de duelo nacional, provincial y municipal. El director del Hospital Castro Rendón de Neuquén, Adrián Lam- mel, informó que el soldado que fue trasladado en un vuelo sanitario desde la localidad cordille- rana hasta el hospital de la capital neuquina con "lesión traumática en columna y cadera", continuaba internado en terapia intensiva "es- table y con asistencia respiratoria mecánica". Asimismo, desde la Clí- nica Chapelco, informaron que un paciente se encontraba internado en terapia intensiva "con leve me- joría", mientras que dos estaban en sala general "estables y con mejo- rías", y tres fueron dados de alta. La Secretaría General del Ejército Argentino señaló a través de un comunicado, que un sargento y un soldado voluntario se en- contraban internados en el Hospital Ramón Carrillo de San Martín de los Andes, y una soldado voluntaria fue evacuada en avión hacia el Hospital Militar Central. De los 22 soldados que se tras- ladaban en camión del Ejército Argentino al momento del vuel- co, cuatro murieron: el soldado voluntario Oscar Morales (21), el cabo primero Cristian González (29), el cabo Martín Román (23) y la soldado voluntaria Guadalupe Canuillán (19). - Télam -

CLICK ■ Asteroide en tierra

La mayor muestra de asteroide jamás recolectada aterrizó ayer en el desierto estadounidense de Utah a bordo de la sonda Osiris-Rex que había sido lanzada hacía siete años por la Nasa con el objetivo de reunir material de la superficie del asteroide Bennu y después traerlo a la Tierra para su análisis. La vertiginosa caída, observada por sensores militares, fue frenada por dos paracaídas. La muestra tomada en 2020 contiene alrededor de 250 gramos de material, según estimaciones de la agencia espacial estadounidense, mucho más que las dos muestras de asteroides anteriores recogidas por misiones japonesas. - Télam -

reduciría la mortalidad por cáncer y mejoraría la calidad de vida de los y las pacientes", señaló una de las directoras del proyecto, inves- tigadora del Conicet y titular del Laboratorio de Oncología Molecula- r y Nuevos Blancos Terapéuticos del Instituto de Biología y Medicina Experimental (Ibyme, Conicet-F- Ybyme), Adriana De Siervi.

En tanto, se están realiza- do pruebas piloto en el Hospital Posadas, Hospital Militar Central, Hospital Melchor Posse, Sanato- rio Otamendi, Cemafe, Instituto Alexander Fleming y Hospital Bernardo Houssay. Hasta ahora se en- rolaron 450 voluntarias para mama y 750 voluntarios para próstata, detallaron. "El objetivo es llegar a mil reclutados para cada tipo de cáncer", indicó De Siervi, quien además es doctora en Biología y lidera el proyecto junto a Marina Simian, investigadora del Conicet y directora del Laboratorio de Nano- biología del Instituto de Nanosiste- mas de la Universidad Nacional de San Martín (Unsam). - DIB -

España



El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo. - EFE -

Núñez Feijóo, acto multitudinario antes del intento de formar gobierno

Decenas de miles de simpatizantes del Partido Popular (PP) se concentraron ayer en Madrid para apoyar al líder de la formación de derecha, Alberto Núñez Feijóo, que parece encaminado a fracasar en su intento de que el Congreso lo elija presidente del Gobierno de España para desbancar al líder socialista en funciones, Pedro Sánchez.

Ante unas 40.000 personas, según los organizadores, que lo vitorearon, Núñez Feijóo volvió a acusar a Sánchez y a su partido socialista PSOE de querer mantenerse en el poder con el apoyo de partidos regionales independentistas, en especial de Cataluña, algo que considera una amenaza a la integridad territorial de España.

"Lo tengo muy claro, me debo exclusivamente al conjunto de españoles, para ellos estoy, nada más", dijo a la multitud Feijóo, que pareció volver a admitir entre líneas que no tiene los apoyos necesarios en el Congreso para ser electo jefe del futuro Gobierno tras las elecciones generales de julio pasado. "Pasará o no por la presidencia del gobierno, ahora o pronto, pero en lo que a mí respecta, lo que quedará para España será libertad, igualdad y dignidad", agregó a los manifestantes, convocados para rechazar lo que el PP describe como un plan de Sánchez de amnistiar a separatistas catalanes como precio de mantenerse en el poder. El líder socialista, en cambio, viajó a Barcelona, la capital catalana, para una fiesta regional, y desde allí repitió que Feijóo no tiene ninguna chance de ser investido y que hace perder el tiempo a los españoles, y que no hay alternativa a su reelección al frente de una coalición progresista con la coalición de izquierda Sumar. "Hoy se están manifestando en contra de un Gobierno socialista. Pues lo siento. Va a haber un Gobierno socialista", dijo en su discurso en la Fiesta de la Rosa en Gavà. - Télam -

Bolivia

Evo Morales anunció su candidatura para las presidenciales de 2025

Denunció al gobierno de Arce por "los ataques" contra él y su partido, en medio de la división en la fuerza gobernante.

■ El exmandatario de Bolivia Evo Morales anunció ayer su candidatura para las elecciones presidenciales de 2025 y denunció al gobierno de Luis Arce por "los ataques" contra él y su partido, el Movimiento al Socialismo (MAS), en medio de la división dentro de la fuerza gobernante. "Obligados por los ataques del gobierno, su plan para proscribir al MAS-IPSP y defenestrarnos con procesos políticos, incluso eliminarnos físicamente, hemos decidido aceptar los pedidos de nuestra militancia y de tantas hermanas y hermanos que asisten

a las concentraciones en todo el país para ser candidato a la presidencia de nuestra querida Bolivia", dijo Morales en la red social X (ex Twitter).

El exmandatario (2006-19) afirmó que va a "dar todo lo que pueda" y que enfrentará "con la verdad, dignidad y honestidad" lo que calificó de "agresión" de parte del Ministerio de la Presidencia en las redes sociales. "Tenemos fuerza todavía", aseveró. "Quiero que sepa el pueblo boliviano; el plan que tienen, si no van a poder parar el Congreso Ordinario de Lauca Ñ (localidad del departamento de

Tensiones entre "evistas" y el ala "arcista"

Desde hace meses, las tensiones entre sectores "evistas" del MAS y el ala "arcista", afín al gobierno de Arce, son públicas. Luego de una serie de declaraciones cruzadas, el exmandatario había asegurado que a 'Lucho' (Arce) le corresponde la conducción administrativa del Estado y a él "la conducción del movimiento político". "Ambos somos como una yunta", declaró en apoyo del mandatario y al ser consultado por su eventual candidatura presidencial había asegurado que no eran "tiempos de ese debate".

"Yo quiero ser presidente... pero de la Federación Boliviana de Fútbol", bromeó. Pero al mes siguiente, Evo Morales acusó a la administración actual de armar un plan para encarcelarlo, denunció que seguidores de su sector son "hostigados y denigrados" y cuestionó a "los operadores del divisionismo, la traición y el oportunismo". Días antes de esa declaración, la conducción del gobernante MAS había anunciado que Luis Arce debería buscar otro sello si quiere ir por la reelección. - Télam -

Brasil

Lula será operado el viernes

El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, será operado el viernes para corregir un problema en el fémur que le genera dolores crónicos y necesitará entre seis y ocho semanas de recuperación, anunció ayer el ministro de Comunicación Social, Paulo Pimenta.

"Estimamos un plazo de seis a ocho semanas para que el presidente Lula pueda volver a viajar después de la operación. Hasta entonces, vamos a intensificar la agenda en línea", dijo en una entrevista con el canal de noticias Brasil 247. Según explicó, la intervención del presidente, de 77 años, "es una cirugía relativamente simple que exige una buena recuperación. Esta recuperación requiere no viajar en avión, por ejemplo, por temor a embolias o trombosis". Durante su recuperación, Lula da Silva



El presidente Luiz Inácio Lula da Silva. - Xinhua -

trabajará en el Palacio de la Alvorada, la residencia presidencial de Brasilia, y llevará adelante una agenda online para continuar con sus obligaciones como jefe del Estado. Diagnósticado con artrosis, el mandatario ha dicho públicamente en varias ocasiones que siente dolores en la cadera a raíz de un problema en la cabeza del fémur. - Xinhua -



En carrera. Evo Morales, presidente de Bolivia entre 2006 y 2019. - EFE -

Cochabamba) e inhabilitarnos, van a usar a una mujer para atacarnos, tal como hizo la derecha", dijo Morales.

Así, Morales hizo referencia a una denuncia que había presentado en agosto de 2020 el gobierno de la mandataria de facto Jeanine Áñez contra Morales por estupro, abuso sexual y trata de personas. Sin embargo, Noemí MC, de 19 años, informó en una carta a la Defensoría del Pueblo que la obligaron a decir que tenía una relación sentimental con el expresidente.

Además, el anuncio de Morales se produjo antes que se celebre el congreso nacional del MAS, del 3 al 5 de octubre, que tendrá lugar en el trópico de Cochabamba, a pesar

de la disputa con la conducción del gobierno que pretendía realizarlo en la ciudad de El Alto, cercana a la capital La Paz.

El expresidente lamentó que Arce, quien fuera su ministro de Economía durante su gobierno, no haya avanzado "nada de nada" de la agenda que realizaron con trece pilares hacia el bicentenario del país (en 2025), y aseguró que el Ejecutivo tiene un plan para defenestrarlo "con procesos políticos" y que incluso quieren "eliminarlo" físicamente. También denunció una campaña "sucia" en su contra, ya que la oposición lo tilda de "narcotraficante" y el gobierno lo señala como el "rey de la cocaína", dijo. - Télam -

Ecuador

Rumbo a la segunda vuelta electoral

El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Ecuador confirmó ayer el inicio de la campaña electoral para la segunda vuelta de las elecciones presidenciales, que se celebrará el 12 de octubre y enfrenta a la correísta Luisa González con el conservador Daniel Noboa. "Durante este período, podrán hacer uso del Fondo de Promoción Electoral para la Segunda Vuelta y difundir sus propuestas en prensa escrita, radio, televisión, vallas publicitarias y medios digitales de forma equitativa e igualitaria", informó el CNE en su página web. Cada fórmula presidencial

tiene asignado un "límite de gasto electoral que representa el máximo que las organizaciones políticas pueden gastar en eventos, mítines, reuniones, murales y artículos promocionales de campaña", describió el organismo, y aclaró que "está prohibida la entrega de donaciones, dádivas o regalos a la ciudadanía".

En la primera vuelta, celebrada el 20 de agosto, la candidata del movimiento Revolución Ciudadana (RC, del expresidente Rafael Correa) logró 33,61% de los votos y la alianza Acción Democrática Nacional de Noboa, 23,47%. - Télam -

3-1 al Real



Clásico rojiblanco. - @Atleti -

El derbi de Madrid fue "colchonero"

Atlético Madrid, dirigido por Diego Simeone, venció ayer con autoridad a Real Madrid, por 3 a 1, y se quedó con el clásico de la ciudad, en el partido más destacado de la quinta fecha de la liga española de fútbol. El español Álvaro Morata en dos ocasiones y el francés Antoine Griezmann fueron los goleadores del "Colchonero", mientras que el alemán Toni Kroos descontó para el equipo "merengue" en el estadio Metropolitano.

Con este triunfo, Atlético Madrid alcanzó los 10 puntos y bajó de la cima al Real (15), que llevaba puntaje perfecto, por los triunfos de Barcelona y Girona, que tienen 16 unidades.

Los campeones del mundo Nahuel Molina, como titular, y Ángel Correa, quien ingresó a los 41 minutos del segundo tiempo, fueron parte del celebrado triunfo del "Atleti", que no pudo contar con Rodrigo De Paul por lesión. Simeone alcanzó el partido 40 como entrenador de Atlético Madrid en el derbi frente a Real Madrid con 11 triunfos, 14 empates y 15 derrotas.

El sello del "Cholo" estuvo en los tres goles, de idéntica factura, con desborde, centro al área y cabezazo del goleador de turno. - Télam -

Copa de la Liga

Independiente no pudo doblegar a "La Gloria"

El "Rojo" empató

0-0 con Instituto en Avellaneda, en un partido de poco juego y mucha polémica.

■ Independiente e Instituto igualaron sin goles en un encuentro jugado ayer en el Libertadores de América-Ricardo Enrique Bochini, válido por la sexta jornada de la Zona A de la Copa de la Liga Profesional.

El empate dejó al "Rojo" con 11

Independiente

0

R. Rey; J. Buffarini; J. Laso; J. Báez; D. Pérez; I. Marcone; F. Aguilar; F. Mancuello; M. Giménez; B. Martínez; A. Canelo. **DT:** C. Tevez.

Instituto

0

M. Roffo; J. Franco; E. Parnisari; F. Alarcón; J. Bay; N. Linares; M. Romero; G. Graciani; B. Cuello; G. Lodico; A. Martínez. **DT:** D. Dabóve.

Goles: no hubo. **Cambios:** ST al inicio S. Corda por Bay [INS] y M. Cauteruccio por Buffarini [IND], 17' G. Rodríguez por Graciani [INS] y L. Aued por Romero [INS], 24' J. Ruiz por Giménez [IND], 38' J. Acevedo por Cuello [INS] y R. Bochi por Lodico [INS].

Árbitro: Darío Herrera.

Cancha: Ricardo Enrique Bochini.



Final caliente. Todo Independiente enojado con el árbitro Herrera. - Télam -

unidades, a uno del líder Huracán (12), mientras que la "Gloria" quedó en el quinto lugar con 9 puntos.

El encuentro, de discreto desarrollo, contuvo un polémico arbitraje del neuquino Darío Herrera, quien primero sancionó un penal en favor del equipo local y luego se rectificó, a través del VAR. Y en una maniobra en la que sí hubo una infracción dentro del área, el árbitro principal no sancionó la falta y tampoco fue llamado desde la cabina tecnológica para corregir su error.

El comienzo del partido tuvo a los dos equipos sin poder manejar la pelota ni hacerse dueños del mediocampo.

Sin embargo, de a poco, el "Rojo" tuvo la primera aproximación al arco rival con despeje y una jugada personal de Matías Giménez, quien sacó un remate potente que fue contenido por el arquero

Manuel Roffo, sin dar rebote.

A pesar de la confianza que le pudo haber dado ese ataque, el equipo de Tevez no fue claro dominador.

En el inicio de la segunda etapa, Independiente, con el apoyo de su público, salió con mayor convencimiento a buscar el arco rival. La chance más clara se dio a los 13 minutos, tras un remate de Martín Cauteruccio.

El "Rojo" mejoró con la pelota, se hizo dueño de la mitad de cancha y se paró en campo de la "Gloria".

Instituto, por su lado, apostó decididamente a conservar el punto y prácticamente no generó chances.

A los 41 minutos se dio la jugada más polémica del partido, cuando Gregorio Rodríguez trubó a Braian Martínez sobre la línea del área grande y el árbitro Herrera decretó penal. Sin embargo, luego de análisis en conjunto, la sanción fue anulada a instancias del VAR. - Télam -

Premier League



Valla invicta para el arquero argentino. - @emimartinez1 -

"Dibu" le ganó el duelo a Enzo

Aston Villa, con Emiliano "Dibu" Martínez, le ganó ayer al Chelsea de Enzo Fernández por 1-0, de visitante, mientras que Cristian "Cuti" Romero hizo un gol en contra y cometió un penal en el empate 2-2 de Tottenham ante Arsenal en el clásico de Londres. Además, en la continuidad de la sexta fecha de la Premier League, Alexis Mac Allister, otro campeón del mundo, aportó una asistencia en la victoria de Liverpool sobre West Ham por 3-1, como local.

"Dibu" Martínez consiguió un importante triunfo con Aston Villa en Stamford Bridge y le dio un nuevo golpe al equipo de Mauricio Pochettino y Enzo Fernández. El conjunto "blue" sumó su tercera derrota y con un solo partido ganado se ubica en la 14ta posición, algo impensado después de la millonaria inversión que realizó en refuerzos.

En el derbi del norte de Londres, "Cuti" Romero tuvo una jornada olvidable ya que hizo un gol en contra y cometió un penal.

El defensor cordobés desvió un disparo de Bukayo Saka para el 1-0 de Arsenal y después cometió el penal con una mano en el área que el mismo delantero convirtió en 2-1. - Télam -

Racing juega en Mendoza para mantener la punta y también el invicto

"La Academia", líder de la Zona B con 11 puntos, visita a Godoy Cruz en busca de una victoria que lo mantenga en lo más alto, en un encuentro prometedor de la sexta jornada de la Copa de la Liga Profesional.

■ Racing, líder absoluto de la

Platense: R. Macagno; R. Lozano; I. Vázquez; G. Suso; S. Marcich; Ferreyra o Rius; F. Díaz; L. Picco; L. Ocampo; Servetto o Martínez; M. Pellegrino. **DT:** M. Palermo.

Unión: S. Moyano; F. Vera; N. Paz; F. Calderón; C. Corvalán; K. Zenón; T. Bagna; J. Mosqueira; M. Luna Diale; J. Domína; G. Morales. **DT:** C. González.

Árbitro: Fernando Espinoza. **Cancha:** Ciudad de Vicente López. **Hora:** 16.00 (ESPN Premium).

Zona B, visita hoy a Godoy Cruz en busca de una victoria que lo mantenga en lo más alto, en un encuentro prometedor de la sexta jornada de la Copa de la Liga Profesional.

El partido se jugará desde las

Sarmiento: J. Devecchi; G. Bettini; F. Paredes; J. Insaurralde; G. Díaz; M. Quiroz; D. Calcaterra; S. Quiroga; J. Gho; L. Cerato; A. Fontana. **DT:** P. Lavallén.

Belgrano: N. Losada; J. Barinaga; A. Rébola; E. Godoy; A. Ibacache; U. Sánchez; E. Rolón; S. Longo; M. Marín; L. Pastrán; L. Passerini. **DT:** G. Farré.

Árbitro: Andrés Gariano. **Cancha:** Eva Perón. **Hora:** 16.00 (TNT Sports).

18.30 en el estadio Malvinas Argentinas, contará con el arbitraje de Pablo Echavarría y la transmisión estará a cargo de ESPN Premium.

"La Academia", que podrá contar con su propio público, se ubica

en lo más alto de la Zona B, invicto con 11 unidades, producto de dos empates y tres triunfos, el último de manera agónica por 2 a 1 ante Newell's, el miércoles pasado en condición de local.

A. Tucumán: T. Marchiori; H. De La Fuente; B. Bianchi; N. Romero; M. Orihuela; A. Sánchez; G. Acosta; J. Giani; R. Carrera; J. Pereyra; Coronel o Maestro Puch. **DT:** Orsi-Gómez. **Gandolfi.**

Arsenal: A. Medina; C. Chimino; N. Breitenbruch; J. Pombo; A. Sporle; L. Brochero; B. Rivero; G. Muscia; L. Guzmán; F. Londoño; L. Moreira. **DT:** D. Espínola.

Árbitro: Sebastián Martínez. **Cancha:** Monumental José Fierro. **Hora:** 21.00 (ESPN Premium).

En la intensa jornada de lunes también se disputarán los siguientes duelos: Platense vs. Unión, Sarmiento vs. Belgrano, Talleres vs. Barracas Central y Atlético Tucumán vs. Arsenal. - Télam -

Talleres: G. Herrera; G. Benavídez; M. Catalán; J. Rodríguez; L. Suárez; R. Villagra; U. Ortega; B. Rivero; R. Garro; R. Sosa; F. Pozzo. **DT:** J. Gandolfi.

Barracas: A. Desábato; M. Peinipil; J. Serrizuela; F. Álvarez; N. Capraro; R. Insúa; F. Mater; I. Tapia; C. Arce; D. Salazar; A. Domínguez. **DT:** S. Rondina.

Árbitro: Luis Lobo Medina. **Cancha:** Mario Alberto Kempes. **Hora:** 21.00 (ESPN Premium).

Golazo de Sosa



Primera victoria en el torneo. - EDLP -

Un "Principito" al servicio de Estudiantes

Estudiantes alcanzó su primer triunfo en la Zona B de la Copa de la Liga al vencer como visitante a Newell's por 1 a 0, con un golazo de tiro libre de José Sosa a los 12 minutos del segundo tiempo. Con la victoria, el "Pincha" llegó a los cinco puntos y salió del fondo. Por su parte, "La Lepra" no logró meterse en el top 4. - Télam -

Newell's

0

L. Hoyos; A. Méndez; G. Velázquez; G. Ortiz; L. Vangioni; M. Portillo; J. Sforza; C. Ferreira; G. May; J. Recalde; R. Sordo. DT: G. Heinze.

Estudiantes

1

M. Andújar; E. Mancuso; S. Núñez; F. Fernández; N. Fernández; G. Benedetti; S. Ascacíbar; J. Rodríguez; B. Rollheiser; J. Al-tamirano; M. Méndez. DT: E. Domínguez.

Gol: ST 12' J. Sosa [E]. **Cambios:** ST al inicio I. Gómez por Ferreira [N], L. Godoy por Benedetti [E] y J. Sosa por Altamirano [E], 13' G. Balzi por Portillo [N], 20' Á. Martino por Vangioni [N], 30' L. Montenegro por Sforza [N] e I. Schor por Recalde [N], 32' A. Manyoma por Roheiser [E], 37' M. Moreno por Méndez [E]. **Expulsado:** ST 17' G. May [N].

Árbitro: Facundo Tello.
Cancha: Marcelo Bielsa.

Ante Argentinos, obligado a ganar

Colón busca dejar la zona de descenso

Colón recibe esta tarde a Argentinos Juniors, uno de los animadores de la Zona A, en busca de la victoria que lo saque de la zona de descenso en la tabla anual. El partido correspondiente a la sexta fecha se jugará desde las 18.30 en el estadio Brigadier Estanislao López, con arbitraje de Sebastián Zunino y transmisión de TNT Sports.

El "Sabalero" necesita recuperarse de la derrota en su visita a Córdoba contra Instituto (3-1) para salir de la zona de descenso, mientras que Argentinos irá por el tercer triunfo del ciclo de Pablo Guede para volver a lo más alto de la Zona A.

Colón: I. Chicco; A. Espínola; P. Goltz; F. Garcés; R. Delgado; F. Álvarez; Cardozo Lucena o Moreyra; T. Galván; D. Battallini; R. Botta; R. Ábila. DT: N. Gorosito.

Argentinos: A. Martín Arias; M. Di Cesare; M. Torréon; L. Villalba; J. Cabrera; F. Redondo; A. Rodríguez; S. Montiel; L. Heredia; L. Gondou; G. Ávalos. DT: P. Guede.

Árbitro: Sebastián Zunino.
Cancha: Brigadier Estanislao López.
Hora: 18.30 (TNT Sports).

El equipo dirigido por Néstor Gorosito tiene 34 puntos en la tabla anual y hoy estaría perdiendo la categoría, tras los triunfos de Gimnasia (36) y Huracán (37). - Télam -

Empató con Banfield y Armani fue figura

River dejó otra pálida imagen fuera del Monumental

El "Millonario" igualó 1-1 con el "Taladro" en el Florencio Sola y ahora ya piensa en el Superclásico.

River empató anoche 1-1 con Banfield en el Florencio Sola y sumó su sexto partido consecutivo sin ganar en condición de visitante.

En un encuentro válido por la sexta fecha de la Copa de la Liga, en la antesala del Superclásico, el "Millonario" tuvo un flojo desempeño, muy distinto al que exhibe habitualmente en el Monumental. Como una tromba arrancó

Banfield, que en apenas dos minutos lo tuvo en un par de ocasiones. Primero con una pируeta de Milton Giménez que demandó una salvada de Armani y luego mediante una definición fallida de Bisanz, apenas afuera tras un centro atrás desde la derecha.

Pasado el sofocón inicial, River se amigó con la pelota y le bajó la tensión al local. Kranevitter, sin marca, era el eje del mediocampo y distribuía desde el punto central. Para que a su alrededor se asocien "Nacho" Fernández, Barco y Lanzini.

Cuando el equipo de Martín Demichelis logró acumular pases, jugó cerca del área del "Taladro". Pero en contrapartida, el dueño de casa era ágil a la hora de atacar y en pocos toques le generaba peligro a Franco Armani.

Hasta que a los 23, River tejió una gran jugada colectiva y llegó al primero de la noche. La media vuelta de Rondón fue salvada sobre la línea, pero el despeje rebotó en Solari y terminó en el fondo de la red.

Lejos de lo que podía suponerse, el gol no le dio el control del partido al "Millonario". Más bien todo lo contrario. Banfield mostró orgullo para reponerse del golpe y por momentos asedió a la visita, con una chance clara para el empate que fue neutralizada entre Armani y el travesaño.

La tarea de Remedi y de Bisanz fue sobresaliente en los dirigidos por Julio César Falcioni, que se



Repartieron. Un punto para cada lado. - Télam -

fueron al entretiempo con una desventaja inmerecida.

El "Taladro" no bajó la intensidad en el comienzo del complemento y salió decidido a intentar empatar rápido. Lo tuvo primero con un remate de Rodríguez y luego con un disparo de Remedi, ambos desviados.

El mejor de River era Lanzini, con movilidad y protegiendo la pelota casi siempre en inferioridad numérica. Por eso sorprendió cuando, pasado el cuarto de hora, Demichelis decidió su salida. La cercanía del Superclásico, la única explicación posible.

Precisamente quien ingresó por "Manu", Rodrigo Aliendro,

tuvo una salida fallida por el sector izquierdo (tiró un tajo y la dejó corta) que propició la igualdad de Banfield. Coronel aprovechó la ocasión, llegó al fondo y tocó atrás para Rodríguez. El mediocampista le dio a colocar y la pelota dio en el travesaño y picó adentro, algo comprobado tras la revisión del VAR.

Armani salvó a River de no pasar a perder el partido, cuando pasada la media hora le tapó un mano a mano a Álvarez.

Pudo ser para cualquiera, pero no fue para nadie. El 1-1 resultó inamovible y quedó la sensación de que, de haber un ganador, ese merecía ser Banfield. - DIB -

San Lorenzo no pierde, pero tampoco gana

Quinta igualdad consecutiva para el "Ciclón", esta vez 0-0 como visitante de Tigre.

Tigre y San Lorenzo igualaron sin goles en un encuentro jugado ayer en el estadio José Dellagiovanna de Victoria y válido por la sexta jornada de la Zona B de la Copa de la Liga Profesional.



El "Matador" mereció más. - Télam -

Tigre

0

S. Rojas; R. Rojas; K. Lomónaco; A. Luciatti; S. Prieto; L. Menossi; S. Prediger; A. Castro; A. Molinas; J. Paradela; S. Medina. DT: L. Pusineri.

San Lorenzo

0

A. Batalla; R. Pérez; G. Luján; G. Hernández; A. Giay; J. Elías; N. Barrios; M. Braida; F. Girotti; A. Bareiro; I. Leguizamón. DT: R. Insúa.

Goles:

no hubo.
Cambios: ST al inicio C. Sánchez por Giay (SL), G. Maroni por Barrios (SL) y G. Ramírez por Girotti (SL), 19' B. Armoya por Medina (T), 27' C. Auzqui por Leguizamón (SL), 32' M. Román Espíndola por Molinas (T), 39' V. Cabrera por Lomónaco (T) y E. Forclaz por Paradela (T).

Árbitro:

Andrés Merlos.

Cancha: José Dellagiovanna.

complemento, más allá de los cambios de Insúa. Mereció más el local, pero falló en la definición. - Télam -

Orgullo marplatense

El auto que manejó el argentino.

- @COOLRacing -

Marcos Siebert ganó las 4 horas de Spa Francorchamps

Marcos Siebert, con una unidad Ligier JS, integró el equipo ganador de la clase LMP3 en las 4 Horas de Spa Francorchamps, que se desarrollaron en el tradicional autódromo belga y que correspondió a una prueba del calendario del European Le Mans Series, por la cuarta cita del certamen. El piloto marplatense, de 27 años, compartió la conducción del vehículo con el mexicano Alex García y el francés Adrien Chila. Siebert finalizó en la decimocuarta posición en la clasificación general, pero ganó su división, tras recorrer el circuito de 7.004 metros de extensión en 86 oportunidades.

El trinomio compuesto por Siebert-García-Chila aventajó por 2s. 596/1000 al automóvil Ligier JS del equipo integrado por el portugués Miguel Cristovao, el británico Kai Askey y el estadounidense Wyatt Brichacek. En tanto, el cordobés José María "Pechito" López, con un Oreca 07 Gibson, finalizó tercero en su clase LMP2, a más de 16 segundos de la vanguardia. Acompañado por el ruso Vladislav Lomko y por el francés Reshad de Gerus, el piloto de Río Tercero, de 40 años, completó las 88 vueltas de la exigencia. - Télam -

Tenis. ATP de Zhuhai**Etcheverry cayó en cuartos de final**

Tomás Etcheverry resultó eliminado del ATP 250 de tenis de China, que se lleva a cabo en Zhuhai, al perder por los cuartos de final y en dos sets con el estadounidense Sebastian Korda. El tenista platense, de 24 años y ubicado en la posición 35 del ranking mundial ATP, sucumbió ante Korda (33) con parciales de 6-1 y 6-2, en apenas una hora y 12 minutos de juego.

Etcheverry, quinto cabeza de serie, venía de derrotar en segunda ronda al checo Dalibor Svcina (167), con segmentos de 6-2 y 6-3.

De esta manera, Korda (cuarto preclasificado) jugará una de las semifinales del certamen frente al máximo favorito, el

Turismo Nacional. Clase 3

Iansa ganó en pista, pero fue recargado y Gassmann heredó la victoria

El bonaerense fue reposicionado por una maniobra y entonces el festejo correspondió al entrerriano.

Gastón Iansa (Ford Focus) se había adjudicado ayer la final de la clase 3 del Turismo Nacional, disputada en el autódromo Provincia de La Pampa, en Toay, pero fue recargado por una maniobra y terminó en la segunda posición.

De esta manera, el entrerriano Joel Gassmann (Chevrolet Cruze), quien había finalizado como escolta, heredó el triunfo en la décima fecha del campeonato.

Iansa, oriundo de San Vicente, fue penalizado por los comisarios deportivos de la prueba pampeana, al considerarse que el bonaerense "no lo dejó entrar" en la chicana a Gassmann, en la maniobra de sobreseño que se produjo en la penúltima curva de la última vuelta al trazado de 4.148 metros de extensión.

De este modo, el entrerriano, que arribó segundo al cabo de las 23 vueltas pautadas, se llevó la victoria, escoltado por el "Misil" de San Vicente. Tercero se ubicó el cordobés Facundo Chapur (Ford Focus).

El neochense Juan Bautista De Benedictis (Ford Focus) se clasificó en el cuarto lugar; el mendocino



Apretados. Así cruzaron la meta los dos primeros. - APAT -

Julián Santero (Toyota Corolla) terminó quinto y el tandilense Leonel Pernía (Ford Focus) finalizó sexto, para nivelar la línea del soberbio Jerónimo Teti (Chevrolet Cruze) en la cima del torneo.

"En el último frenaje Joel (Gassmann) se pasa y le meto el auto por adentro. El aceite que había en ese sector hizo que él se cuidara un poquito y yo lo aproveché. Tenía que jugármela toda", había manifestado Iansa a AM590 Radio

Continental sobre la maniobra que, finalmente, le costó el recargo de parte de las autoridades y lo privó de quedarse con una final después de 24 carreras.

En la división menor, la número 2, el tucumano Pablo Ortega (VW Trend) se llevó el triunfo tras completar las 20 vueltas programadas.

La próxima carrera del TN se disputará el domingo 15 de octubre en el autódromo El Calafate, provincia de Santa Cruz. - Télam -

También hubo polémica en el Top Race

El bicampeón Diego Azar (Lexus) se adjudicó ayer la final del Top Race V6, en una competencia decisiva que entregó polémica y protestas, desarrollada en el autódromo Hermanos Emiliozzi de Olavarría por la novena fecha del campeonato.

El piloto bonaerense, de 28 años, supo acomodarse en la vanguardia desde el comienzo, luego de sostener un entrevero con el arrecifeño Luis José Di Palma (Fiat), quien protestó que el oriundo de Del Viso le cerró el paso en una de las curvas iniciales del trazado. - Télam -

■ CLICK ■ F1: título para Red Bull



Red Bull conquistó por sexta vez y segundo año consecutivo la Copa de Constructores de la Fórmula 1, luego de la victoria del neerlandés Max Verstappen en el Gran Premio de Japón. El equipo austriaco certificó así el transcurso de una temporada casi perfecta, en la que apenas resignó una de las 16 carreras que se llevan disputadas. El triunfo del español Carlos Sainz (Ferrari) la fecha pasada impidió que la consagración fuera con un pleno de victorias. - Télam -

Maratón. Buenos Aires



El vencedor entre los hombres.
- Télam -

Dominio de los keniatas

Los atletas keniatas, tanto en la rama masculina como femenina, ganaron por segundo año consecutivo la Maratón Internacional de Buenos Aires, que ayer celebró su 38° edición con un récord de participantes: más de 12.000 inscriptos. Cornelius Kiplagat fue el primer competidor en cruzar la meta sobre Avenida Figueroa Alcorta y Dorrego con un tiempo de 2:08:29, que no le alcanzó para quebrar el récord del circuito porteño (2:05:00), establecido por su compatriota Evans Chebet en 2019.

Los corredores que completaron el podio de hombres fueron sus compatriotas Paul Kipngetich Tanui en 2:09:57 y Robert Ngeno, quien cronometró 2:10:16.

Entre los diez primeros hombres se ubicaron dos argentinos, detrás del fondista peruano Dáverso Ramos, que fue el mejor atleta sudamericano. El patagónico David Prudencio Rodríguez se clasificó octavo con 2:17:23 y el jujeño Miguel Héctor Maza lo hizo noveno con un crono de 2:18:17. En la división femenina, la keniana Rodah Jepkorir Tanui superó la plusmarca que estableció en 2019, defendió su corona y se impuso por tercera vez en la maratón porteña. Hace cuatro años había clavado 2:25:46 y ayer derribó el récord con 2:24:52. - Télam -

Nuevo récord mundial

La etíope Tigst Assefa fijó ayer un nuevo récord mundial femenino de maratón en Berlín, donde cronometró un tiempo de 2:11:53 que desplazó la marca de la keniana Brigid Kosgei (2:14:04), vigente desde 2019.

Assefa, de 26 años, firmó en Berlín su segunda victoria consecutiva, después de su triunfo el año pasado con 2:15:37.

"No esperaba correr tan rápido, pero es el resultado de un trabajo duro", manifestó la africana, quien completó ayer su tercera experiencia en la larga distancia. - Télam -